

GROUPE UNIS POUR METZ

Non aux fermetures de classe dans nos écoles



Dans un courrier adressé au Maire de Metz début 2023, le Directeur Académique de l'Éducation Nationale de Moselle informait la ville de Metz de la fermeture de 9 classes dans nos écoles primaires et maternelles:

Deux classes élémentaires, à l'école des Hauts de Vallières et à l'école Jean Moulin de Metz Nord;

Cinq classes de maternelles, à l'école St Martin dans le Centre, à l'école Jean Morette de Nouvelle Ville, à l'école la Flûte Enchantée de La Patrotte, à l'école La Clairière de la Grange aux Bois, à l'école l'Île aux enfants à Plantières;

Une classe Ulis à l'école élémentaire de Plantières, «déplacée» à Queueule.

9 classes. À l'échelle de notre ville, c'est comme fermer une école entière.

Dans un contexte où la ville de Metz retrouve enfin une croissance démographique, certes faible mais réelle, nous déplorons le manque de moyens donnés pour développer une politique éducative efficace, conforme aux envies des enseignants, parents d'élèves et élus, en faveur de la réussite scolaire de nos enfants.

Les fermetures de classes en grand nombre feront subir aux élèves un préjudice grave sur la qualité de l'enseignement, notamment en raison de classes qui s'en trouveraient surchargées.

Concernant le déménagement de la classe ULIS de l'école de Plantières, les enfants concernés, parfois en situation de handicap, parfois dans des situations scolaires et familiales difficiles, auront à reconstruire entièrement une stabilité, à nouer de nouvelles relations avec leurs maitresses et leurs camarades de classes. On connaît pourtant l'impact que peut avoir ce type de bouleversements dans la vie d'un élève en classe ULIS.

En tant qu'élus messins, notre objectif est de faire en sorte que chaque élève bénéficie des meilleures conditions scolaires possibles.

Pour toutes ces raisons, nous avons demandé à l'éducation Nationale l'annulation de ces décisions prises sans concertations dans une motion proposée au Conseil Municipal de Mars

Sébastien Marx

Danielle Bori, Xavier Bouvet, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Nicolas Tochet, Marina Verronneau

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

Metz épingle sur TF1: «taxe foncière: quelle hausse!»

Quelle image désastreuse est donnée à notre ville, sur une chaîne nationale, par la municipalité qui augmente les impôts des ménages de 14%, soit avec l'inflation +21%!

Nous combattons cette décision injuste qui mettra à rude épreuve le pouvoir d'achat de nos concitoyens, déjà éprouvés par l'envolée des prix alimentaires et de l'énergie.

Une nouvelle trahison de M. Grosdidier qui promettait pour obtenir vos voix: «Nous refuserons toute augmentation d'impôts».

Il est vrai qu'il a promis une ville propre et sûre... Aujourd'hui, qui n'est pas touché par la dégradation du cadre de vie et la multiplication des agressions, vols et trafics à Metz ?

Parce que le RN vous écoute et comprend vos difficultés, nous faisons le choix des économies publiques au lieu de disperser des dizaines de millions € en "plan vélo" et "Mettis C" qui inquiètent les habitants. Tout est question de volonté politique, et nous n'en manquons pas. Rejoignez-nous !

Françoise GROLET

Conseillère municipale de Metz,
conseillère de Metz Métropole,
Conseillère régionale du Grand Est

Grégoire LALOUX

Président du groupe RN «Le bon sens pour Metz»,
conseiller de Metz Métropole

Marie-Claude VOINCON

Conseillère municipale de Metz, Conseillère
régionale du Grand Est



GROUPE UTILE POUR METZ

Une ville en mouvement



Malgré les difficultés financières que connaissent aujourd’hui toutes les communes, nous continuons à investir pour faire de Metz une ville attractive.

Une lutte intensive contre l’insécurité.

Notre société est de plus en plus violente, l’actualité nous le rappelle tous les jours davantage.

Un nouveau centre de supervision urbain sera capable d'accueillir le millier de caméras pour assurer votre sécurité et lutter contre la délinquance.

Certes, cela prend du temps et demande de nombreux travaux de raccordement et de génie civil, mais nous tiendrons nos engagements.

Pour lutter contre les violences faites aux femmes, en lien avec les acteurs associatifs et les différents intervenants, nous travaillons sur une structure à guichet unique pour prendre en charge les victimes dans les meilleures conditions.

Une ville propre

Nous améliorons la propreté de notre Ville avec l'achat de matériel plus efficace, l'amélioration des conditions de travail de nos agents, la mise en place de bornes de tri, la multiplication des points d'apport volontaire enterrés et la tolérance zéro pour les incivilités.

Nathalie Colin Oesterlé

Présidente du groupe Utile pour Metz

Khalid Khalifé, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Isabelle Viallat, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fišzon, Chanty Ho, Mammar Mehalil, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Une démocratie active toujours au service de la proximité, de l’écologie et de l’attractivité de Metz

Adopté en mars, le Budget 2023 reflète de nouveau les priorités de la majorité: faire de Metz une ville plus proche, écologique et attractive.

Depuis février, nous avons assisté à tous les Conseils de quartier vous présentant le Budget 2023 en toute transparence; mais aussi aux réunions publiques et concertations, avec les habitants, associations ou commerçants, sur des projets clés – pistes cyclables Av Foch et Bd Paixhans, ligne C du METTIS ou encore travaux de rénovation urbaine aussi bien à Borny qu’en Outre-Seille. Les travailleurs frontaliers bénéficient de rencontres mensuelles thématiques ou avec leur élue à la Maison du Luxembourg.

L’écologie reste au centre de notre projet pour mieux adapter la Ville aux effets du réchauffement climatique. Outre les 3 000 arbres plantés par an et la 2e phase de la Forêt des Ponts achevée, la Région va allouer 1 M€ à l’aménagement d’îlots de fraîcheur à Metz. Pour favoriser les mobilités douces, l’Eurométropole investit 15 M€ dans son Plan Vélo 2020/2026 et s’engage dans la restructuration du réseau LE MET’.

Réenchanter la Ville et son hypercentre passe entre autres par la transformation de la rue Serpenoise avec la «Serpentine», les événements culturels en partenariat avec le Département via la MAC ou encore par le renforcement de nos liens avec nos voisins, allemands notamment à travers le Quattro-Pole.

Parce que les mouvements sociaux récents nous montrent une fois de plus le besoin des Français d’être entendus, nous faisons de l’écoute et de la co-construction notre fil rouge.

Béatrice AGAMENNONE,

Présidente du groupe Énergies pour Metz

